per E-Mail:

Von: Jens-Peter Wolf Gesendet: 3. März 2022

An: Bettina Ulrich

Betreff: brainlight-Testphase bei uns

Sehr geehrte Frau Ullrich,



caritas Olpe

**Caritas**verband

wie von Ihnen gewünscht, hier unser Statement zu Ihrem Charity-Projekt.

Nicht erst seit Corona ist die Situation in der Pflege prekär. Pflegekräfte sind überdurchschnittlich häufig krank – viele leiden an Rückenschmerzen und Depressionen. "Die Arbeitssituation in der Pflege greift die Gesundheit der Beschäftigten massiv an. Wenn sie ausfallen, werden Kolleginnen und Kollegen zusätzlich belastet." Lt. Barmer Pflegereport 2020. Die Pflegekräfte müssen in der Gesellschaft wieder wahrgenommen und die körperliche und geistige Entlastung unterstützt werden.

Hier ist das von brainlight ins Leben gerufene Charity-Projekt 'Helden der Nation' von enormer Bedeutung.

Die Bereitstellung des Shiatsu-Massagestuhls hilft hier in den stationären Einrichtungen weiter. In dem Monat des Projektes haben etliche Mitarbeiter diese Anwendung in Anspruch genommen. Die Auswertung der Nutzungen war und ist bemerkenswert. Jeder Nutzer hat die Anwendung genossen, sich entspannt und würde gerne öfter brainlight-Entspannungen genießen.

Vielen Dank für Ihr Charity-Projekt. Wir als stationäre Einrichtung haben diese Zeit genossen und uns erholt.

Mit freundlichen Grüßen

Jens-Peter Wolf

Pflegedienstleitung

Caritas-Zentrum Wenden

St. Josefsheim

Altenhofer Weg 1

57482 Wenden

Internet: www.caritas-olpe.de

Alten- und Krankenhilfe der Caritas gGmbH (AKC gGmbH)